

Wujud Sinergitas TNI–Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Gempol Monitoring Musyawarah Verifikasi dan Validasi DTSN Desa Kempek

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Jan 14, 2026 - 10:46



Gempol – Sebagai wujud nyata sinergitas TNI–Polri dalam mendukung program pemerintah serta menjaga stabilitas kamtibmas di tingkat desa, Bhabinkamtibmas Desa Kempek Polek Gempol Polresta Cirebon Aipda Suharto, S.H. bersama Babinsa Desa Kempek Pelda Hasan melaksanakan monitoring kegiatan musyawarah verifikasi dan validasi Data Tunggal Sosial dan Ekonomi Nasional (DTSN) di Desa Kempek, Kecamatan Gempol, Kabupaten Cirebon, Selasa (13/01/2026).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Desa Kempek tersebut dimulai sekitar pukul 09.30 WIB dan dihadiri oleh Kuwu Desa Kempek Urip, didampingi Musa selaku Pusat Kesejahteraan Sosial (PusKesSos) Desa Kempek, para Ketua RT dan RW, serta tokoh masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berperan aktif melakukan pemantauan dan

pengamanan guna memastikan jalannya musyawarah berlangsung aman, tertib, dan kondusif. Kehadiran Polri di tengah masyarakat juga menjadi bagian dari upaya preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman kepada seluruh peserta kegiatan.

Verifikasi dan validasi DTSN bertujuan untuk menghasilkan data sosial dan ekonomi masyarakat yang akurat dan dapat dipertanggungjawabkan, sehingga penyaluran bantuan sosial dari pemerintah dapat tepat sasaran dan benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat yang membutuhkan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Seluruh rangkaian acara berjalan lancar dengan partisipasi aktif dari para peserta, mencerminkan kerja sama dan kesadaran bersama dalam mendukung program pemerintah di bidang kesejahteraan sosial.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan, S.H., M.H. menyampaikan bahwa keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam setiap kegiatan masyarakat merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat sekaligus implementasi sinergitas TNI–Polri di lapangan.

“Kehadiran Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dalam setiap kegiatan masyarakat merupakan upaya Polri untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif serta mendukung kelancaran program pemerintah,” jelasnya.